

DE : Secretaría Coordinadora Nacional
A : Los militantes de la Zona del Centro.
TEMA: Campamento de Militantes.

Apreciado amigo:

Hace ya varios días que te escribí una circular sobre este mismo tema del Campamento, pero como estoy seguro que es un tema, no interesante, sino demasiado interesante para los Equipos, he querido escribir otra circular.

En esta voy a comentarte algunos detalles que debes tener en cuenta para que todo marche bien,

- El Campamento será del 9 al 19 de Diciembre en la Ceja (Ant.)
- Debes estar el 9 de Diciembre a las tres y media de la tarde en la Calle 52, La Playa # 45-100, (Palacio Arzobispal), Medellín; ahí nos reuniremos todos para tomar los buses que nos llevarán a La Ceja.
- El clima de la Ceja es frío de manera que debes tener en cuenta esto para escoger la ropa que vayas a traer.
- Es muy importante que nos avises en qué fecha llegarás a Medellín, a qué hora, y si es por avión en qué vuelo.
- Te quiero pedir el favor que, si sabes tocar algún instrumento musical, lo traigas al Campamento, y en caso de que no lo puedas traer, nos digas cuál es.
- Durante el Campamento habrá un puesto de librería en el que podrás comprar algunos libros sobre temas doctrinales, y de esta manera puedes ampliar las ideas del Campamento.
- La cuota de inscripción es de \$20.00 por militante

Supongo que en estos días se te habrán presentado muchos "programas" de vacaciones para gozar precisamente durante los días en que tendremos el Campamento, también estarás muy cansado por el estudio intenso que tienes, o tuviste durante tus exámenes finales, en los que espero te haya ido muy bien; puedes estar seguro que se te presentarán muchos "problemas" para asistir al Campamento, o te los presentará tú mismo... Pero no crees que es esta una ocasión para dar una respuesta a un llamado? Y porque tienes la plena libertad para decir sí o no, tienes también que asumir la responsabilidad plena de esta respuesta.

Vivimos en una época en la que, menos que nunca, se nos permite estar "a medias", adoptar posiciones de "media tinta", porque el presente y el futuro de nuestras Universidades, el futuro de la Nación requieren hombres y mujeres que verdaderamente sean cristianos y que vivan todas las implicaciones que trae el serlo. Si desde ahora nos preferimos y no renunciamos a nosotros mismos, para dar cumplimiento a una misión que nos ha sido confiada desde la eternidad, ésta quedará trunca y, sin haber estado a la altura del llamado que se nos ha hecho, seremos responsables únicos de las consecuencias.

Así que te espero el 9 de Diciembre para que emprendamos juntos un diálogo de hermanos durante el Campamento.

Afectísimos:

LUIS FERNANDO DUQUE

27 de Noviembre de 1.961.